

El comunismo del siglo XXI

Alejandro González Galán

Image not found.

Capítulo 1

PRÓLOGO

Tiempos difíciles corren para la democracia, si, es palabra que inventaran los griegos para definir al "gobierno del pueblo". El hombre lleva largo tiempo intentando buscar esa libertad idílica que rezuma la democracia, ese espacio donde todos somos libres e iguales, donde no existe la desigualdad, la pobreza, el hambre, etc.

Desafortunadamente en esa búsqueda, el hombre nunca ha conseguido ese objetivo; ha probado diversos sistemas que podemos basicamente resumir en dos, enfrentados y antagónicos: el capitalismo y el socialismo o comunismo.

De los dos sistemas ha acabado imponiendose el capitalismo, no por ser el mas justo o el mejor, sino por torpeza de Iso que han querido llevar a cabo le socialismo o por la inmensa ambición que mueve a los hombres en el capitalismo, despojandolos de toda voluntad o conciencia social, para convertirlos en números, en beneficio, en capital.

Por eso es mi intención, crear una nueva versión del manifiesto comunista, con todos los respetos al gran Karl Marx, pero creo que el comunismo debe renovarse para sobrevivir y actualizar las ideas, aún válidas que planteó Marx, pero que necesitan de un nuevo enfoque ante el cambio experimentado en la sociedad.

Intentaré plasmar mi teoria, de lo que debe ser hoy el comunismo y de cual pienso que debe ser el camino a andar para conseguir el estado socialista soñado por Marx, esa sociedad sin clase, donde las personas sean dueñas de su destino y no esclavas de unas pocas manos que acumulan el capital y juegan con uestras vidas, viendonos como números

Alejando G.G

Capítulo 2